

上殿小学校だより
10月号地域版

やまゆり

731-3664 安芸太田町上殿 769 番地
TEL・FAX・(0826) 28-2721
E-mail kamitonosho@gakko.akiota.jp
http://www.akiota.jp/kamitonosho/

学校教育目標

ふるさを大切に、自ら学び、
将来をたくましく生きぬく児童の育成

令和3年10月5日発行
安芸太田町立上殿小学校
校長 山城 美和



運動会

天候にも恵まれ、9月12日(日)に運動会を実施することができました。緊急事態宣言中での開催ということで、通常の運動会とは違い、種目数を減らし規模を縮小して、地域の皆様やご来賓の皆様にはご遠慮いただく形をとり、ご来場の皆様には検温や名簿に記入といったご協力をいただきました。コロナ対策を徹底したため、子供たちも競技以外でのマスクの着用や距離をとって整列し大声で友達を声援できない等、多くの我慢をしながらの運動会となりました。

しかしながら、子供たちは、本当にひたむきに最後まで全力を出し切り、運動会を楽しんでいたように思いました。開催自体が危ぶまれる中で、無事運動会を終えることができましたことに心より感謝申し上げます。保護者の皆様のご理解とご協力、本当にありがとうございました。

子供たちが代表委員会で考えた今年のテーマです。「挑戦」をあえて「チャレンジ」と読むことも子供たちの発想でした。

チャレンジ
全力で挑戦!

子供たちの
頑張りは
多くの人に
感動を与え
ました。
みんな本当に
よくがんばり
ましたね!





子供たち・職員・保護者の皆様に踊った「田楽ばやし」。「♪み～やじま～の～」で始まるあの音楽に合わせて参加者全員が楽しいひとときを共有しました。思わず笑顔が溢れていました。輪の中に入って、皆さんを盛り上げてくださった森脇さん、ありがとうございました！

保護者の皆様からのアンケートより

アンケートにご協力くださりありがとうございました。

1 テーマに沿って頑張っていましたか。

「よく頑張っていた」 91.7%
「どちらかというと頑張っていた」 8.3%

2 感想（一部を紹介します。）

- 全校児童が協力して頑張っている姿に感動しました。子供の競技をたくさん見れてよかったです。成長しているなと感じました。
- みんなそれぞれがよく頑張っていました。ずっと種目に出場しながら係の仕事までこなしていた児童。裏方の仕事まで頑張る姿に感動しました。
- 挙行にあたり大変苦慮されたかと思います。やれることを工夫し精一杯やりきる子供達の姿を見せてもらいました。コロナ禍の運動会、弁当なし、地域との合同開催出来なかったこと、少し寂しい気もしますが無事に終わり何よりです。
- これまでの運動会を振り返り、子供の成長を感じることができ、とても感動しました。今までご指導くださった先生方ありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。
- 児童全員が一生懸命頑張っている姿にこちらまで元気をもらいました。子供たちのやりきった顔がとても素敵でした。
- 子供にとっても親にとっても思い出に残る楽しい一日となりました。

当日は、保護者の方に早朝8時15分から運動会の準備にご協力いただきました。わずか30分間でテント3張・万国旗の取り付け・いすを並べる等の準備が完了したことに感激しました。そして終了後の片づけも大変和やかな雰囲気の中、ご協力いただきました。11時30分にならない内に片づけは全て終わっていました。保護者の皆様には、心から感謝しております。今後も、コロナ禍にありますが、できる限りの中で工夫をし、子供たちが満足できる教育活動を行っていきたいと思います。皆様のご協力を引き続いてよろしくお願い致します。



10月の行事予定

1	金	交通安全指導 稲かり
7	木	町内めぐり（3・4年生）
20	水	スクールカウンセラー山田先生相談日
25	月	避難訓練（火災）
26	火	集金日
27	水	T授業（オンライン）

今後の新型コロナ感染拡大の状況によっては、行事は延期や中止をする場合があります。ご理解の程宜しくお願いいたします。